

Estimados padres y tutores de los estudiantes de física de EMS ISD:

Nos gustaría aprovechar esta oportunidad para darle la bienvenida a la física y compartir con usted lo que su estudiante aprenderá durante las primeras seis semanas. Nuestro objetivo es despertar su interés en la física, desarrollar sus conocimientos científicos básicos y actualizar y fortalecer sus habilidades matemáticas. Al final de las primeras seis semanas, los estudiantes deben tener una base sólida en los siguientes temas: